

Datenblatt / Datasheet Chromleder / Chrome leather

Art des Leders: Type of leather:	Chrom-Spaltcroupons	Chrom-Spaltcroupons
Stärke Thickness:	2,0 - 3,5 mm	2,0 - 3,5mm
Farbe Colour:	Naturell	Naturally
Herkunft: Origin:	zentral Europäische Rinder	central European cattle
Temperaturbeständigkeit Temperature resistance:	- 40 °C bis + 100 °C	- 40 °C to + 100 °C
Eigenschaften:	Properties:	
<p>Der Werkstoffleder ist aufgrund seiner filzigen Struktur sehr zäh und von großer Reißfestigkeit.</p> <p>Im Wasser eingeweicht, lässt sich Leder wie ein plastischer Werkstoff verarbeitet. Nach der Trocknung behält das Leder die ihm gegebene Form.</p> <p>Nahezu universell einsetzbar, bei Hitze, Kälte und bei starker mechanischer Beanspruchung. Bei chemischer Beanspruchung empfiehlt sich eine Kunststoffbeschichtung.</p>	<p>Due to its felt-like structure, the material leather is very tough and tear-resistant.</p> <p>Soaked in water, leather can be processed like a plastic material. After drying, the leather keeps its shape.</p> <p>Almost universally usable, in heat, cold and heavy mechanical loads. A plastic coating is recommended for exposure to chemicals.</p>	
Dieses Leder ist nach den Richtlinien der EU, REACH-konform hergestellt und enthält keine AZO-Farbstoffe, kein Chrom VI und kein PCP.	This leather is manufactured according to EU guidelines, REACH-compliant and contains no AZO dyes, no chrome VI and no PCP.	

Die in den Materialdatenblättern angegebenen technischen Daten sind Erfahrungswerte aus laufenden Produktionen und stellen keine Beschaffenheitsvereinbarung dar. Sie beziehen sich auf die gelieferte Ware im Ursprungszustand ohne Ver- und Bearbeitung durch den Kunden. Die Zurverfügungstellung der Daten erfolgt nur zu Informationszwecken und dient lediglich als Anhaltspunkt. Es befreit den Kunden nicht davon, vor Ver- und Bearbeitung des Produkts eine selbständige Prüfung auf Eignung für den vom Kunden vorgesehenen Einsatzzweck und der daraus folgenden Haftung vorzunehmen.

The technical data given in the material data sheets are based on experience from ongoing production and do not represent an agreement on quality. They relate to the delivered goods in their original condition without processing or processing by the customer. The data is provided for informational purposes only and serves only as a guide. It does not exempt the customer from carrying out an independent test for suitability for the customer's intended purpose and the resulting liability before processing and processing the product.